
議会の一般質問は、各議員それぞれ持ち時間25分以内とされており、その制限の中で、できるだけ

理事者(市長)側の主体的な考えや提案を引き出せるようにできればと考えております。

基本的には、①子育て・福祉②農林水産③商工業④地域活力の振興・発展を願い、皆様からお寄せい

たたく声も踏まえながら質問を組み立てていきます。

主な質問(6月、 9月議会一般質問から)

Q・働きゃすい職場環境づくりに取り組む企業の高付加価値化・省力化支援について
A,本市では、 Io丁、ロボット活用等による省力化を含めた中小企業のDX人材の育成を

支援している。また、中小企業者に専門家を派遣し、 DX計画の作成、取組後のフォ

ローアップまでを伴走型で-貫して支援しているほか、設備導入支援を行っている。

Q.ひとり親・共働き世帯など孤立しやすい子どもを社会全体で見守っている子ども食堂などの活動への支援について

A.子ども食堂などの活動への支援では、市内全域を対象に子どもの居場所づくりなどの活動を行っている団体を

支援している。今後、地域での子どもの支援に取り組む団体を増やすとともに、団体同士が物資調達等の面で

協力し合えるネットワークづくりにも取り組んでいく。

Q.学校規模適正化における今後の取組計画について

A.学校規模適正化については、地域住民や保護者の意見は様々であるため、地域性も重視し、

統廃合ありきではなく、地区全体の合意形成を図りながら進めていく。 議会ホームページ
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委員を務める青少年問題協議会では、

青少年育成福井市民会議など教育委

員会の皆さんと青少年を取り巻く諸

問題に対して、対応を協議していま

す。特に、近年子どもたちが巻き込

まれるネット犯罪においては、日ご

ろから大人とのコミュニケーション

をしっかりとることが、子どもたち

を守ることにつながっていくと感じ

ております。

人との出会いを大切にしながら、地域に根差した活動を進めて参ります。

登校見守り 市民会議鶉支部(鶉山塾) 田植えで国際交流 」A青壮年部活動
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